



Newsletter Nr. 7 Schuljahr 19/20

03.02.20

Liebe Eltern,

über folgende Abläufe und Ereignisse in unserer Schule möchte ich Sie in Kenntnis setzen:

Unterrichtsbeginn um 8.45 Uhr (zur 2. Stunde)

Kinder, die erst zur 2. Stunde Unterricht haben und nicht zur Frühbetreuung angemeldet sind, dürfen sich **vor Unterrichtsbeginn nicht im Schulgebäude aufhalten**. Wir können in dieser Zeit unserer Aufsichtspflicht nicht nachkommen. Daher bitte ich Sie, entweder Ihr Kind zur Frühbetreuung anzumelden (Beginn um 8.00 Uhr) oder dafür zu sorgen, dass es pünktlich zur 2. Stunde unsere Schule betreten kann. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Fastnacht

Am **Freitag, 21. Februar** (vor dem Fastnachtswochenende) findet Unterricht nach Plan statt.

In den Klassen **1c, 3a, 3c, 4a, 4b und 4c** endet der Unterricht bereits um **12.30 Uhr**.

Die Betreuungskinder werden für den Rathaussturm ab 11.00 Uhr freigestellt.

Nach einer Polonaise durch das Schulgebäude werden wir vormittags im Rahmen einer kleinen Fastnachtsfeier in unserer Turnhalle vom Kinderprinzenpaar der TGS besucht.

Alle Kinder können an diesem Tag verkleidet in die Schule kommen. Spielzeugpistolen dürfen nur ohne Munition mitgebracht werden. Diese oder ähnliche Spielwaffen dürfen nicht in der Pause, während der Feier und auch nicht im Spiel gegen andere Kinder verwendet werden.

Am **Sonntag, 23. Februar** nimmt der Förderverein der Emma-Schule am Kinderfastnachtszug in Seligenstadt teil. Alle Teilnehmenden freuen sich über viele Zuschauer!

In diesem Jahr ist neben dem **Rosenmontag auch der Fastnachtsdienstag unterrichtsfrei**.

Aschermittwoch

Am Aschermittwoch (26. Februar) ist Unterrichtsbeginn nach Plan. Kinder, die den Gottesdienst besuchen möchten, sind dafür freigestellt und kommen danach zum Unterricht. Die Verantwortung für die Beaufsichtigung Ihres Kindes auf dem Weg von der Kirche zur Schule liegt bei Ihnen.

Gesundheitspass

Vom **2. März bis 3. April 2020** führt die Emma-Schule zum **zweiten Mal das Projekt „Gesundheitspass“** durch. Mehrere Wochen können unsere Schüler*innen in einem kleinen Pass in den Bereichen Ernährung, Bewegung, Entspannung und Mediennutzung Punkte sammeln. Die Aktion soll Ihr Kind dazu motivieren, gesundheitsförderndes Verhalten zu lernen und dauerhaft daran Freude zu haben.

Natürlich laden wir Sie dazu ein, als ganze Familie mitzumachen, auf jeden Fall bitten wir Sie aber, Ihr Kind bei der Nutzung des Passes zu unterstützen.

Das Projekt findet im Zusammenhang mit unserem Schulentwicklungsvorhaben „Ernährung und Konsum“ im Rahmen von „Schule und Gesundheit“ statt. Der Gesundheitspass wurde durch Experten von *medi train* aus den Bereichen Ernährung, Gesundheit und Pädagogik entwickelt und wird finanziell unterstützt von der Siemens Betriebskrankenkasse (SBK).

Ute Simon, Rektorin